

全 力 一 心

令和2年12月10日
文責 校長 外山 保宏

2 学期も終わりに近づきました

令和2年も残すところあと半月ほどになりました。2学期の授業日も残すところ10日間です。学習習慣と生活リズムを整えて、最後まで元気に登校することができるように、ご家庭での支援・見届けをよろしくお願いいたします。11月の終わりには、漢字テストと計算テストが実施されました。2学期のまとめのテストも終わります。テスト後は、間違った問題についてやり直しを行い、できるようになるまで繰り返し練習に取り組むことが大切です。

最後まで、しっかりと身に付くように頑張ってください。



人権週間を終えて (12/4~12/10)

今年は、SNSによる誹謗、中傷で悲しい経験をした人のニュースを様々なメディアが報じていました。また、新型コロナウイルスに感染した人に対する個人の特定や、病気回復後も続く差別・偏見のニュースも数多く目にしてきました。今年も人権についていろいろと考えさせられる1年でした。

現在、都農小学校の児童玄関には「ふわふわの木」が掲示してあります。

「ふわふわの木」とは、「思いやりのある言葉や行動」に感謝を表した掲示物です。イチヨウの葉っぱに模したカードに、「ありがとう」「ごめんね」「たいじょうぶ」など、友達から優しくしてもらったり、励ましてもらったりした経験を書いています。たくさんの温かい・優しい言葉で埋まっています。学級の入り口には、各学級で作上げた「人権標語」も掲示しています。

子どもたちには、「自分を大切にするとともに、友達も大切にする」人権尊重の考えや、「思いやりの心」を育ててほしいと願っています。ご家庭でも話題にさせていただくとありがたいです。

ところで、以前にもお伝えしましたが、スマホやゲームの使用状況はいかがでしょう。使用方法について、しっかりとルールを定めて、約束を守って使用できているでしょうか。使用できる時間を決めること、使用している内容を保護者が把握することなど再度ご確認ください。

使用のルールについて悩み等がある方は、学校までご相談ください。

お世話になりました！

スクール・サポート・スタッフの福嶋純乃先生と図書司書の黒木沙弥加先生が出産準備のため退任されました。無事に元気な赤ちゃんを出産されるようお祈り申し上げます。

《1月・2月の主な行事予定》

1月 6日 (水) 始業式	2月 2日 (火) 新入学児体験入学・保護者説明会
13日 (水) CRT (~14日)	17日 (水) 町教職員研修会
19日 (火) 都農中入学説明会	19日 (金) 参観日
22日 (金) 避難訓練 (火災)	26日 (金) お別れ遠足